



In schmerzlicher Verbundenheit mit seinen Angehörigen trauern wir um unseren ehemaligen Mannschaftsarzt und unser Ehrenmitglied

Dr. Walter Marti

20. Oktober 1919 – 1. April 2022

Walter Marti kümmerte sich als Mannschaftsarzt über zwei Jahrzehnte lang um die Gesundheit unserer Spieler und unseres Staffs. Er feierte mit dem FCB viele Erfolge, verrichtete einen Grossteil seiner Arbeit ehrenamtlich und hielt dem Club auch in schwierigen Zeiten die Treue. Der FC Basel 1893 verliert mit Walter Marti aber nicht nur einen hochgeschätzten ehemaligen Mannschaftsarzt, sondern auch einen grossen Anhänger und ein langjähriges, verdientes Ehrenmitglied.

Der FCB freute sich sehr, dass Walter Marti noch bis vor Kurzem und somit bis ins hohe Alter regelmässig im Stadion St. Jakob-Park anzutreffen war. Die FCB-Familie ist aber genauso traurig darüber, dass sein Platz in Zukunft nun nicht mehr von ihm besetzt sein wird.

Verwaltungsrat, Vereinsvorstand, Geschäftsleitung, Trainer/innen, Spieler/innen, Mitarbeitende, Mitglieder und Fans des FC Basel 1893 werden Dr. Walter Marti ein Andenken voller Dankbarkeit und Respekt bewahren und sind in Gedanken in stiller Trauer vor allem bei seinen Familienangehörigen.

FC Basel 1893